

Nr. 30, Juni 2020

Liebe Eltern der Johannesschule,

für das zurückliegende Schuljahr und besonders das zurückliegende, ganz besondere Schulhalbjahr, wollen wir Ihnen heute einmal DANKE sagen:

DANKE für jede Minute Unterstützung, die Sie ihrem Kind gegeben haben.

DANKE für jede Seite und jedes Blatt, welche sie kontrolliert haben.

DANKE für jeden Fehler, auf den Sie hingewiesen haben.

DANKE für jeden Fehler, den Sie absichtlich übersehen haben, da bei Ihrem Kind bereits die "Luft raus war".

DANKE für jedes Blatt Papier, das Sie ausgedruckt haben.

DANKE für Ihre Unterstützung untereinander, wenn an manchen Stellen kein Drucker zur Verfügung stand.

DANKE für jeden Moment, in dem Sie heimlich auf die Schule und die Lehrer geschimpft und dennoch keine Mail geschrieben haben.

DANKE für jede aufmunternde Nachricht an uns.

DANKE auch für Ihre Unterstützung vor der "Corona-Zeit", für Ihre Mitwirkung in der Schule, für das tolle Zirkusprojekt und für vieles, vieles mehr.

DANKE!



Abschied von Frau Prenger

Fast heimlich, still und leise hat sich Frau Prenger Ende Mai "aus der Schule geschlichen". Sie wurde etwas früher als lange Zeit angenommen in den Ruhestand versetzt.

So musste Frau Prenger in der aktuellen Situation "ihre Sachen packen", ohne dass sie sich noch einmal von den Kindern verabschieden konnte. Das Lehrerkollegium konnte Frau Prenger immerhin in einer Konferenzpause auf dem Schulhof noch einmal "Tschüss" sagen und ein kleines Präsent überreichen. Die sonst übliche Verabschiedungsfeier müssen wir auf einen unbestimmten Zeitpunkt verschieben.

Mit Frau Prenger verlässt ein "Urgestein" unsere Schule. Ihr Einsatz für die Schule und für jedes einzelne Kind und besonders ihr Engagement bei den Themengebieten Judentum und andere Religionen wird uns sicher in Erinnerung bleiben und Spuren hinterlassen.

Wir wünschen Frau Prenger auch an dieser Stelle alles Gute für ihren wohlverdienten Ruhestand und freuen uns auf ein Wiedersehen.



Abschied mit Happy End von Frau Austrup

Und auch von Frau Austrup, unserer Lehramtsanwärterin am Hauptstandort in Mesum, mussten wir und still und leise (zunächst einmal) verabschieden. Sie hat Mitte Mai endlich ihre zweite Staatsprüfung mit, das darf an dieser Stelle sicher verraten werden, sehr gutem Erfolg abgelegt.

Eigentlich sollte die Prüfung am 19. März stattfinden. Da aber genau ab dieser Woche die Schulen geschlossen wurden, wurde daraus nichts. Erst im Mai dann konnte die Prüfung in "modifizierter Form" durchgeführt werden, nicht an der Schule, sondern im Studienseminar. Die vorbereiteten Stunden mussten nicht durchgeführt werden, sondern sie wurden im Rahmen der Prüfung nur erklärt.

Wir freuen uns mit Frau Austrup, dass die "Hängepartie" ein gutes Ende genommen hat und gratulieren auch an dieser Stelle noch einmal recht herzlich!



Jedoch währt der Abschied von Frau Austrup nicht ewig. Mittlerweile steht

fest, dass sie unser Lehrerteam ab dem kommenden Schuljahr ergänzen wird und mit einer festen Stelle an unserer Schule eingestellt werden kann. Darüber, da sind wir uns sicher, freuen sich nicht nur wir, sondern bestimmt auch viele Kinder und Eltern am Hauptstandort.

Wo und wie Frau Austrup zum Einsatz kommen wird, ist derzeit noch offen. Weitere Details zur Personalbesetzung im kommenden Schuljahr müssen von der Schulaufsicht erst noch mitgeteilt werden, bevor wir hier in die Planungen einsteigen können.

Wieder Jahrgangsklassen in Elte

Da hat unser Schulrat, Herr Frede, uns knapp vor Schuljahresende tatsächlich überrascht, als er plötzlich meinte, dass am Teilstandort in Elte auch die Bildung von zwei Jahrgangsklassen 1 und 2 möglich sei und dass er davon auch immer ausgegangen war.

Plötzlich standen wir vor einer Option, die wir nie für möglich gehalten hatten, sah doch der Ratsbeschluss der Stadt Rheine eindeutig zwei parallele jahrgangsübergreifende Klassen für den Teilstandort vor.

So wurde schnell sehr viel überlegt, es wurden die Vorteile des jahrgangsübergreifenden Lernens mit den Vorteilen möglicher Jahrgangsklassen abgewogen, der Schulträger wurde
um eine Stellungnahme gebeten und
in der Lehrerkonferenz wurden auch
mögliche, aber nicht sichere Nachteile
einer solchen Lösung für die zukünftige Klassenbildung am Hauptstandort in Mesum diskutiert. Schließlich
stimmte die Schulkonferenz ab und

sprach sich einstimmig, bei zwei Enthaltungen, für einen Wechsel hin zum jahrgangsbezogenen Unterricht in Elte aus.

Für das kommende Schuljahr bedeutet das, dass die neuen Erstklässler gemeinsam eine Klasse 1 bilden, während die jetzigen Erstklässler in der Klasse 1/2 im kommenden Schuljahr für sich alleine eine Klasse 2 bilden werden.

Wie geht es weiter im Schuljahr 2020/21?

Diese Frage kann im Moment wohl noch niemand richtig beantworten, auch nicht in Düsseldorf. Bekundungen, dann wieder zum "Normalbetrieb" zurückkehren zu wollen, hat es bereits zahlreich gegeben, jedoch immer unter dem Vorbehalt, dass die dann aktuelle "Corona-Lage" dieses auch zulässt.

So müssen wir abwarten und erfahren wohl erst im Laufe bzw. eher am Ende der Sommerferien, ob das mit dem "Normalbetrieb" klappt.

Unsere Planungen für das kommende Schuljahr gehen im Moment von einem Normalbetrieb aus. So hoffen wir, dass es dann wieder einen regulären Stundenplan für alle Klassen geben wird mit allen Fächern und mit Fachlehrerinnen und -lehrern hier und dort.

Ihren Stundenplan erhalten die Kinder übrigens wie immer an den ersten Schultagen, wenn bis dahin nicht doch wieder Einschränkungen im Schulbetrieb nötig sind. Selbstverständlich informieren wie Sie weiterhin und auch in den Ferien per Mail. Bitte bleiben Sie auf Empfang!

Termine

bitte beachten ⇒

Tag	ggf. Uhrzeit
Datum	Termin
Freitag,	letzter Schultag des
26.06.20	Schuljahres 2019/20
Mittwoch,	erster Schultag im
12.08.20	Schuljahr 20/20
A COLOR	für die Kinder der 2. bis
13.20	4. Klassen
Parket Name	4 Stunden Unterricht
Donnerstag,	Einschulung
13.08.20	BH JOHN A .
Mittwoch,	Elternabend
19.08.20	der Klasse 4 in Mesum
	und der Klasse 1 in Elte
Donnerstag,	Elternabend
20.08.20	der Klasse 2 in Elte
Montag,	Elternabend
24.08.20	der Klasse 3 in Mesum
	u. der Klasse 3/4 in Elte
Mittwoch,	Elternabend
26.08.20	der Klasse 1 in Mesum
Donnerstag,	Elternabend
27.08.20	der Klasse 2 in Mesum
Donnerstag,	Tag der offenen Tür und
24.09.20	Lambertifest in Elte
Dienstag,	Tag der offenen Tür
06.10.20	in Mesum
Dienstag,	Infoabend zu den
27.10.20	weiterführenden Schulen
Freitag,	Schülerdisco in Mesum
13.11.20	

Diese und weitere Termine finden Sie immer auch aktuell auf unserer Schulhomepage unter:

www.johannesschule-mesum-elte.de



Kuiz & Knapp

alle Termine unter Vorbehalt

Selbstverständlich stehen alle Termine hier unter dem Vorbehalt, dass die dann aktuelle "Corona-Lage" und die dann aktuellen Vorgaben und Verordnungen eine Durchführung wie geplant auch zulassen. Wir planen im Moment für den Normalfall und hoffen darauf. Merken Sie sich die Termine gerne bereits vor, aber bitte bleiben Sie flexibel.

Über Änderungen werden wir Sie frühestmöglich informieren.

Die Arbeiten in Elte kommen voran In der letzten Schulinfo haben wir die ersten Arbeiten im und am Schulgarten am Teilstandort in Elte vorgestellt. Heute nun können wir Ihnen von den Fortschritten bei den Arbeiten berichten: Mittlerweile steht ein aus Naturstein gemauertes Hochbeet im Zentrum des Schulgartens und wartet auf seine erste Bepflanzung. Die ersten Vorbereitungen für das Fundament eines neuen Holzhauses, welches errichtet werden soll, wurden bereits vorgenommen. Es geht voran!



Ein Dankeschön an alle, die an der Planung, Finanzierung und Durchführung der Umgestaltung des Schulgartens bislang schon beteiligt waren.